

Cuba s'occupe de satisfaire les besoins de logements des mères ayant de nombreux enfants



Le vieillissement de la population est une réalité à Cuba et cette tendance se maintiendra, ce qui explique l'importance que revêt l'existence d'une stratégie gouvernementale pour essayer de palier les effets de ce processus.

Cuba s'est dotée d'un Programme d'Attention à la Politique Démographique adapté à l'ampleur du problème car 20,4% de la population à 60 ans ou plus et selon les estimations cet indice augmentera à 30% en 2030.

Il existe actuellement plus de foyers avec des personnes âgées qu'avec des enfants. La stratégie nationale aborde la question du vieillissement de la population en prenant en considération tous les côtés du problème et elle inclut des dizaines de mesures.

Parmi les objectifs figure l'encouragement de la fécondité et la recherche d'emplois pour des personnes âgées aptes au travail. Parmi les principaux facteurs à l'origine de ce problème se trouvent le bas taux de fécondité, l'élévation de l'espérance de vie et le bilan migratoire négatif.

À Cuba, d'où émigrent des personnes aptes au travail et où reviennent d'autres en âge de retraite, il faut absolument trouver de la main d'œuvre qui fera défaut à l'avenir.

Dans le cadre de la stratégie du pays, on a élargi à toutes les provinces et districts le réseau de services aux couples infertiles dont le nombre dépasse les 100 mille.

Ce programme si humain et nécessairement lié aux progrès de la science et de la médecine s'ajoute à la construction de logements à l'intention des mères ayant de nombreux enfants.

Les autorités ont destiné 50 millions de pesos, à la construction de logements pour des femmes ayant trois enfants ou plus.

D'autres actions ont été l'élargissement des garanties pour la protection de la maternité et l'extension des possibilités aux pères et aux grand-parents d'opter pour un congé sans solde pour s'occuper des enfants.

Le Programme d'Attention à la politique Démographique accorde une très grande importance aux personnes du troisième âge ayant des besoins croissants.

Au milieu d'une situation difficile ayant trait à la disponibilité de devises due notamment au blocus économique, commercial et financier des États-Unis, Cuba se dote d'une politique rationnelle et solide pour s'occuper de façon prioritaire des personnes du troisième âge.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/195735-cuba-soccupe-de-satisfaire-les-besoins-de-logements-des-meres-ayant-de-nombreux-enfants>



Radio Habana Cuba